
 

 

 

 

令和２年第４回宇城市議会定例会 

 

 

 

一般質問通告一覧表 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊本県宇城市議会 

 
 

 

 



－１－ 

質 問 者 １５番議員  渡邊 裕生 君 

質 問 事 項      質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 松合新港につい

て 

 

 

（１）流木等の処理について 

 

（２）松合新港整備の歴史について 

 

（３）松合地区特定環境保全公共下水道事業の経緯につ

いて 

 

（４）松合地域の振興と新港の空き地の活用について 

 

市   長 

 



－２－ 

質 問 者 １９番議員  豊田 紀代美 君 

質 問 事 項      質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 令和２年７月豪

雨災害について 

 

 

２ 道路改良事業に

ついて 

 

 

３ 農業問題につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 教育問題につい

て 

 

（１）本市における豪雨災害復旧事業の進捗状況につい

て問う。 

 

 

（１）県道中小野浦川内線バイパス道路改良事業の進捗

状況について問う。 

 

 

（１）本市における荒廃農地面積と、その非農地判断の

実績について問う。 

 

（２）今後の土地利用計画及び有効活用の施策について

問う。 

 

（３）本市では、令和４年度までに農地振興地域の全体

見直しをすると聞く。農地振興地域計画の取組に

ついての考えを問う。 

 

 

（１）コロナ禍で延期や中止になっている修学旅行及び

社会科見学等の状況について問う。 

 

 

市  長 

 

 

 

市  長 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 

教 育 長 

 



－３－ 

質 問 者 １２番議員  五嶋 映司 君 

質 問 事 項      質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

1 災害対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 経済の地域内循

環について 

 

 

（１）現在のハザードマップでの想定雨量と水害に対す

る対策は 

 

（２）１０００年に一度の災害に対するハザードマップ

の製作状況と対応は 

 

（３）水害による宇城南消防署と給食センターの危険度

と対応は 

 

（４）内水災害と冠水による農業災害の対策の関連性は 

 

 

（１）地方創生策による地域活性化の成果は 

 

（２）地域循環という意味での宇城市の事業の過去３年

間の発注状況は 

 

（３）地域内産業の育成状況は 

 

（４）消費における地域内循環の状況は（地産地消の状

況） 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 



－４－ 

質 問 者 ９番議員  福永 貴充 君 

質 問 事 項      質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 排水対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 中学校部活動に

ついて 

 

 

３ 当尾の穴井手に

ついて 

 

 

（１）大野雨水ポンプ場の内容について 

 

（２）大野雨水ポンプ場の早期建設について 

 

（３）曲野雨水ポンプ場の内容について 

 

（４）大野橋商店街北側水路からの内水氾濫について 

 

（５）明神川のしゅんせつについて 

 

（６）親水公園（旧大野川）のしゅんせつについて 

 

 

（１）文部科学省の「学校の働き方改革を踏まえた部活

動改革」について 

 

 

（１）竪穴（看板が設置されている場所）の維持管理に

ついて 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

市   長 

教 育 長 



－５－ 

質 問 者 １４番議員  河野 正明 君 

質 問 事 項      質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 行政手続におけ

る押印廃止と書面

主義の廃止につい

て 

 

 

 

２ 金桁温泉につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

３ 空き家対策につ

いて 

 

（１）本市の行政文書の廃止対象リストの洗い出しを積

極的にすべきと考えるが、見解を問う。 

 

（２）すでに国の動きに合わせてその準備を進めている

のであれば取組状況について問う。 

 

 

（１）コロナ禍での運営状況について問う。 

 

（２）温泉入口の看板の対応について問う 

 

（３）アンケート調査について問う 

 

（４）今後の課題について問う 

 

 

（１）本市における住宅を含む全建物の空き家の実態調

査について問う。 

 

（２）全建物の空き家の特定と老朽、危険度の判定調査

について問う。 

 

（３）管理されていない空き家、特定空き家について問

う。 

 

（４）老朽危険空き家等除去促進事業、社会資本整備総

合交付金について問う 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 



－６－ 

質 問 者 ２番議員  永木 誠 君 

質 問 事 項      質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 小川駅西側改札

口について 

 

 

 

 

 

２ 小川町南新田交

差点信号機につい

て 

 

３ 小川仮設住宅の

跡地利用について 

 

 

 

 

 

４ 小川中学校建て

替え事業について 

 

 

 

 

（１）西側改札口の進捗状況について 

 

（２）今後の計画について 

 

（３）小川駅周辺の構想について 

 

 

（１）小川町南新田字江口４８８番地先の交差点信号機

の要望について 

 

 

（１）小川仮設住宅の解体予定について 

 

（２）今後の計画について 

 

（３）地元南出村地区の要望について 

 

 

（１）小川中学校建て替えの進捗状況について 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 



－７－ 

質 問 者 ４番議員  三角 隆史 君 

質 問 事 項      質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 宇城市の展望に

ついて 

 

（１）指定管理後の図書館、美術館の運営について問う。 

 

（２）宇城市ができる文化発信、おもてなしについて問

う。 

 

（３）スポーツによるまちづくりについて問う。 

 

（４）三角港（三角西港も含む）の果たすべき役割につ

いて問う。 

 

 

市   長 

教 育 長 

 



－８－ 

質 問 者 ７番議員  髙本 敬義 君 

質 問 事 項      質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 子育て支援環境

整備基本構想につ

いて 

 

 

 

 

２ 公園整備につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 道路行政につい

て 

 

 

４ 人事行政につい

て 

 

（１）構想策定の趣旨について 

 

（２）構想策定の体制について 

 

（３）構想の活用策について 

 

 

（１）公園内のトイレが老朽化等により解体、廃止の方

向で進められているように聞くが、その状況を問

う。 

 

（２）トイレが解体、使用廃止される公園は、公園その

ものを廃止する方針なのか問う。 

 

（３）今後の公園整備の方針を問う。 

 

 

（１）県道３１３号、松橋インター線の道路拡張につい

て、国県への要望状況を問う。 

 

 

（１）４月に条件付採用職員となった職員に対する分限

免職が実行されたが、その理由を問う。 

 

（２）分限免職の可否を判断する基準を問う。 

 

（３）同時期に条件付採用とされた職員すべてに適用す

る分限免職に係る基準、制度があるか問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 


